

Multikraft Produktions- und HandelsgmbH
Sulzbach 17
4632 Pichl bei Wels

ZERTIFIKAT / CERTIFICATE HAUTVERTRÄGLICHKEIT / SKIN COMPATIBILITY

Nummer: 200804/93
Datum: 08.04.2008

Artikel	Name
ES005	Patch-Test dpv 2.0 (50 Probanden) BIOEMSAN Reinigungsmilch

Das Produkt wurde unter fachärztlicher Aufsicht einem Patchtest unterzogen. Bei dieser Untersuchung handelt es sich um eine standardisierte dermatologische Prüfung zur Feststellung der Hautverträglichkeit. Die Untersuchung wurde gemäß den Empfehlungen der COLIPA- Expertengruppe in vivo an 50 Testpersonen durchgeführt. Die Einzelheiten der Versuchsdurchführung sind in einem separaten Protokoll dokumentiert. Diese Untersuchung ergab keine Hinweise auf potentiell hautreizende Wirkung bei bestimmungsgemäßem Gebrauch. Die Hautverträglichkeit dieses Produkt bewerte ich daher unter Berücksichtigung der Anwendungsbedingungen als:

The product has been tested for its dermal compatability in a Patchtest . The Patchtest is a standardised dermatological examination to check the compatability of preparations to be used on the human skin. The examination was carried out according to the recommendations of the expert group of COLIPA in vivo at 50 persons. The details of the examination are recorded in the test protocol. The examination did not show evidence of possible incompatibilities of the product to the human skin considering the conditions of use. I therefore assess the skin compatibility of the product under the intended conditions of use as:

sehr gut
very good

Dr. rer. nat. Wolfgang J. Beckermann
Diplom Biologe / Biologist, Ph. D.

